De Nübbeler Uhl

Die Zeitung für das Eiderdorf



1/2024

Wichtige Themen in Nübbel, um Nübbel und um Nübbel herum....

Start in das neue Jahr

Das Jahr 2024 hat bewegt begonnen. Proteste aus der Landwirtschaft und Proteste gegen den Rechtsextremismus und für Demokratie bestimmen das Tagesgeschehen und die Medien, dazu die Streiks der Bahn.

Irgendwie war fast jeder betroffen und/oder daran beteiligt.

Demos gegen Rechtsextremismus und für Demokratie

An den vergangenen Wochenenden fanden in Rendsburg, Eckernförde, Nortorf und Osdorf Demos oder Mahnwachen gegen Rechtsextremismus statt. Viele Menschen waren unterwegs und demonstrierten gegen den Rechtsruck und für Demokratie, Freiheit und Vielfalt

Auch in Nübbel wurde eine Demo mit reger Beteiligung am letzten Januarwochenende durch eine private Initiative organisiert. Danke an die Initiatorin Doris Riebeling. Weitere Demos werden folgen.

Europawahl

Die Vorbereitungen für die am 9. Juni stattfindende Europawahl laufen bereits. Auch hier ist es wichtig, eine klare antifaschistische Haltung zu zeigen und dieser mit einem Kreuz an der richtigen Stelle Ausdruck zu verleihen.

Landratswahl

Nach zunächst einigen Verwirrungen im Vorfeld der Landtagswahl, hat diese nun der Kandidat gewonnen, der sich erst kurzfristig zur Wahl gestellt hatte.

Ingo Sander verfügt über eine passende Qualifikation und ausreichend Führungserfahrung für dieses wichtige Amt, agiert überparteilich und wird von einer demokratischen Mehrheit getragen. Herzlichen Glückwunsch zur gewonnenen Wahl.

Für Vorschläge und für Fragen stehen wir Euch gern zur Verfügung:

K. List (0179 / 5099755), C. Harms (0177 / 1749354), C. Pitsch (04331 / 669880), I. Franneck (01520 / 8857734)

mpressum

Herausgeber: SPD-Ortsverein Nübbel Redaktion: Anne Hein Tel.:20 100 75 e-mail: cea.berrlin@web.de VR-Bank Schleswig-Mittelholstein IBAN DE51 2169 0020 0005 4116 29





Neues Feuerwehrgerätehaus

Der erste Spatenstich ist getan, die Erdarbeiten sind in vollem Gange. Die Grundsteinlegung ist für Mitte März geplant.

Danke.....



Wer uns in der Hinrunde der Saison 2023/2024 auf dem Sportplatz hat spielen sehen, wird festgestellt haben, dass die erste Herrenmannschaft seit Saisonbeginn mit neuen Trikots ausgestattet worden ist.

Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich bei der Firma Autoservice Meiko Blaas und insbesondere bei Meiko und Manuela für die regelmäßigen Sponsorings der Fußballmannschaft bedanken!

Wir freuen uns, Euch auch im Jahr 2024 bei unseren Spielen auf dem Sportplatz begrüßen zu dürfen sowie über schöne Gespräche in der dritten Halbzeit.

Termin schon vorab zur Info:

Maibaum aufstellen.....

wie immer am 30.04. an der Museumsschmiede mit anschließendem Tanz in den Mai (organisiert durch den Heimatbund Nübbel).